

SOCIÉTÉ ■ La rentrée des Délégués départementaux de l'Éducation nationale

Une rentrée entre inquiétudes et espoirs

Les Délégués départementaux de l'Éducation nationale (DDEN) ont fait leur rentrée récemment, à Montmarault (*). Les sujets étaient nombreux en cette période de retour en classe et les sentiments partagés entre inquiétudes et espoirs.

« Inquiétude, parce que l'école est confrontée aux soubresauts d'une société en manque de repères », a-t-il été souligné. « Inquiétude aussi, parce que la situation démographique du département est préoccupante et cantonne l'école dans une vision plus économique que sociale ».



ENSEMBLE. Les délégués départementaux de l'Éducation nationale ont fait leur rentrée.

Vingt-deux nouveaux délégués cette année

Mais espoir cependant, parce que dans le cadre de leurs missions, les DDEN ont constaté « que les écoles du département font

l'objet d'une attention particulière de la part des municipalités. Cela permet d'offrir des conditions d'accueil en amélioration aux 23.000 élèves du premier degré du département ».

Espoir aussi, puisque, malgré une érosion du nombre de bénévoles, 22 nouveaux délégués se sont mis au service de l'école de la République.

Ils portent l'effectif départemental à 205 DDEN.

Le conseil d'administration a procédé à l'élection du nouveau bureau de l'Union départementale. Le président Michel Dupont a laissé la main après 10 ans passés à la tête de l'association et un bilan tout à fait honorable. Il a été remplacé à la prési-

dence par Thierry Dumont, entouré de Dominique Limoges et Philippe Foltier, vice-présidents, Suzanne Martin, secrétaire générale, et Bernard Nicolas, Trésorier. ■

(*) Ce fut l'occasion d'inaugurer le mandat de quatre ans qui leur a été confié par le conseil départemental de l'Éducation nationale, sur proposition de la directrice académique des services de l'Éducation nationale.